

Aux côtés de la jeunesse grecque

mardi 9 décembre 2008, par [LCR \(France\)](#) (Date de rédaction antérieure : 9 décembre 2008).

Communiqué de la LCR

Vendredi 5 décembre, la répression policière systématique des mobilisations étudiantes a franchi un dramatique palier : un jeune de 15 ans, Andréas Grigoropoulos, est mort tué par un policier des « forces spéciales » alors qu'il n'y avait ni manifestation, ni jet de pierres à l'encontre des forces de police. Depuis, de nombreuses manifestations de protestation des étudiants grecs se sont déroulés à Athènes et dans de nombreuses villes dans un climat de violences policières de plus en plus lourd.

Ces événements s'inscrivent dans une situation politique et sociale très dégradée : corruption, scandales financiers et incompétence du gouvernement Caramanlis, opposition des étudiants contre la privatisation des facultés, des lycéens contre le manque de moyens, les réformes scolaires et les salaires de misère qui les attendent à la fin de leurs études. Mercredi 10 décembre, une grève générale est prévue à l'appel des organisations syndicales contre la remise en cause des droits à la retraite.

La LCR, qui partage totalement la tristesse et la colère des étudiants grecs est solidaire de la révolte de la jeunesse grecque contre les violences policières et des mobilisations des travailleurs et de la population contre la répression et la politique du gouvernement Caramanlis.

La LCR appelle l'ensemble des organisations de gauche à prendre des initiatives afin de manifester notre solidarité avec la jeunesse et la population en Grèce.

Le 9 décembre 2008.

La LCR d'Olivier Besancenot « aux côtés de la jeunesse grecque »

PARIS, 10 déc 2008 (AFP) - La LCR d'Olivier Besancenot s'est dite mercredi « *aux côtés de la jeunesse grecque* » et a appelé les organisations de gauche à « *prendre des initiatives* » en solidarité avec la population en Grèce.

« *La LCR partage totalement la tristesse et la colère des étudiants grecs. Elle est solidaire de la révolte de la jeunesse grecque contre les violences policières, et des mobilisations des travailleurs et de la population contre la répression et la politique du gouvernement Caramanlis* », affirme-t-elle dans un communiqué.

La Ligue communiste révolutionnaire « *appelle l'ensemble des organisations de gauche à prendre des initiatives afin de manifester notre solidarité avec la jeunesse et la population en Grèce* ». Pour l'organisation d'extrême gauche, « *ces événements s'inscrivent dans une situation politique et sociale très dégradée : corruption, scandales financiers, opposition des étudiants contre la privatisation des facultés, des lycéens contre le manque de moyens, les réformes scolaires et les salaires de misère qui les attendent à la fin de leurs études* ».

em/cp/df